

Landkreis Böblingen bleibt bunt – Nächste Schritte und Vereinsgründung

Teilhabebeirat, Katharina Pfister, 12.10.2021

•



Der Teilhabebeirat unterstützt die Initiative Landkreis Böblingen bleibt bunt







Home - Landkreis Böblingen bleibt bunt (lkbb-bb.de)



Engagement gegen Rassismus und Diskriminierung bestätigt sich

Evaluationsbogen wurde ausgewertet:

- 30 Antworten von 66 Veranstalter*innen
- 93,3 % sind mit der Arbeit gegen Rassismus und Diskriminierung sehr zufrieden,
- 96,7% möchten wieder in 2022 an den Aktionswochen teilnehmen,
- 93,3% möchten die gemeinsame Initiative weiter unterstützen
- <u>Die gemeinsame Arbeit haben wir 2021 gestartet trotz der Corona-Pandemie. Das</u> fanden viele toll.





Ergebnisse der Veranstaltung am 19. Juli

- 35 Teilnehmer*innen an der webbex Konferenz
- Beschluss zur Wiederholung der Kampagne vom 14. bis zum 27.März 2022
- Teilnehmer haben sich für die Gründung eines Vereins ausgesprochen (14 Dafür, 3 dagegen, 12 unentschlossen, d. h. zumeist ist man für einen Verein, jedoch ungeklärt bezüglich der eigenen Möglichkeiten)
- Abstimmung über einen Satzungsentwurf (wird Protokoll beigefügt)
- Verein wird Unterstützer*innen zur Umsetzung des Vereinszwecks berücksichtigen
- Es wird einen Beirat der Unterstützer*innen geben
- Vereinsgründung am 13.Januar 2022







- Aufruf zur Beteiligung an den internationalen Wochen gegen Rassismus vom 14. bis zum 27. März 2022
- werden Sie Vereinsmitglied im Januar oder
- unterstützen Sie weiter die Initiative





Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit

Katharina Pfister, k.pfister@lrabb.de, 07031/663-2200



